

ABSTRAK

Judul skripsi ini adalah "Pengaruh Disiplin Terhadap Kinerja Guru di SMA Negeri 2 Pontianak". Bertitik tolak dari judul penelitian yang digunakan, maka masalah yang dicoba dijawab dalam skripsi ini adalah bagaimanakah pengaruh disiplin terhadap kinerja guru. Dalam penelitian ini menggunakan dua variabel, yakni variabel bebas (disiplin) dan variabel terikat (kinerja guru). Metode yang digunakan berupa metode deskriptif dengan bentuk penelitian studi hubungan. Teknik pengumpulan data digunakan dalam bentuk teknik komunikasi langsung, teknik komunikasi tidak langsung dan teknik studi dokumenter dengan alat pengumpul data berupa pedoman wawancara, angket dan buku catatan. Data yang terkumpul melalui hasil wawancara dengan kepala sekolah selanjutnya dianalisis. Maka didapatlah gambaran tentang disiplin dan kinerja guru sebagai berikut:

- 1. Guru-guru telah menunjukkan sikap disiplin yang baik. Setiap guru telah mampu menaati tata tertib sekolah untuk dewan guru yang mencakup disiplin waktu, disiplin dalam pembuatan administrasi pengajaran, dan disiplin terhadap tugas dan tanggung jawab yang diberikan oleh kepala sekolah.*
- 2. Guru-guru di SMA Negeri 2 Pontianak telah memiliki kinerja yang baik. Ditunjukkan dengan guru sudah melaksanakan tugas-tugasnya dengan baik, dapat mengelola kegiatan belajar mengajar dan menilai prestasi belajar siswa yang sesuai dengan prosedur sekolah. Guru juga telah tepat waktu dalam pembuatan program pengajaran. Sehingga dalam pencapaian misi dan visi sekolah dapat terwujud.*

Sedangkan untuk data yang terkumpul melalui angket selanjutnya dilakukan analisis dengan rumus statistik yaitu rumus koefisien korelasi dan rumus uji t. Hasil koefisien korelasi product moment dan uji t dapat dilihat bahwa r hitung $>$ r tabel atau $0,435 > 0,279$ dan t hitung $>$ t tabel atau $3,345 > 1,684$. Ini berarti ada pengaruh antara disiplin (X) terhadap kinerja guru (Y). Penentuan kategori hubungan dari perhitungan koefisien berpedoman pada interpretasi koefisien korelasi dapat ditentukan bahwa tingkat hubungannya termasuk kategori sedang. Berarti hipotesis alternatif (H_a) diterima kebenarannya sedangkan hipotesis nol (H_o) ditolak. Dengan demikian bahwa terdapat pengaruh pada disiplin terhadap kinerja guru di SMA Negeri 2 Pontianak yakni menunjukkan pengaruh yang signifikan antara disiplin dengan kinerja guru.

Kata Kunci: *Disiplin Guru, Kinerja Guru*